## Zaragoza (Spanien)

Seit mehr als 10 Jahren finden Austauschbegegnungen zwischen dem Felix-Klein-Gymnasium und unserer spanischen Partnerschule in Zaragoza, dem Instituto Goya, statt. Die spanischen Schüler\*innen, die genauso lange Deutsch als 2. Fremdsprache lernen wie ihre Göttinger Austauschpartner\*innen aus Jahrgang 9 und 10 Spanisch, kommen in der Regel vor den Osterferien nach Göttingen, wo wir ihnen ein abwechslungsreiches Programm anbieten. Dieses beinhaltet neben dem Besuch einzelner Unterrichtsstunden gemeinsame kulturelle und sportliche Aktivitäten sowie Tagesausflüge (z.B. ins Phaeno nach Wolfsburg, in den Harz oder nach Hannover). Im April/ Mai machen sich die ca. 15 Schüler\*innen des FKG dann auf den Weg zum Gegenbesuch nach Zaragoza, wo sie ihren *intercambio* (=Austauschpartner\*in) im Alltag begleiten und so das Leben in einer spanischen Familie kennenlernen.

Zaragoza ist die Hauptstadt der Autonomen Gemeinschaft Aragonien (= Comunidad Autónoma de Aragón) und hat als solche historisch, kulturell und landschaftlich einiges zu bieten. So wandelt die Austauschgruppe nicht nur auf den Spuren römischer und maurisch-arabischer Geschichte, sondern auch auf dem Jakobsweg durch die Pyrenäen und besucht neben dem Rathaus und dem Wahrzeichen der Stadt (Basílica del Pilar) auch die Aljafería, das Regionalparlament. Einen Einblick in die Besonderheiten des spanischen Schulsystems vermitteln Unterrichtsbesuche. Gemeinsame sportliche und kulturelle Aktivitäten sind ebenso Bestandteil der Austauscherfahrung wie kulinarische Highlights.



